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ATA Nº 007/2018 

 

Aos dois dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às dezenove horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara Municipal 

de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Gilvani Bronca, 

como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; Cleiton Telocken, 

como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair Zanchetti, Luís 

Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e Paulo Germano 

Koste. Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de Deus, 

declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os funcionários da Casa, a 

imprensa, o público presente e os internautas que acompanhavam a Sessão. De 

imediato, solicitou à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da Sessão 

anterior. Lida, a mesma foi colocada para apreciação e votação do Plenário, 

restando aprovada por unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura dos 

expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 054/18, 

encaminhando para arquivamento, cópias das Leis Municipais nº 1.724/18, 

1.725/18 e 1.726/18, sancionadas em 27 de março de 2018. EXPEDIENTE DO 

LEGISLATIVO: Requerimento nº 010/2018, do Vereador Rogério Engster. 

Requerimento nº 011/2018, da Mesa Diretora. Requerimento nº 012/2018, dos 

Vereadores Rogério Engster, Paulo Germano Koste, Ivair Zanchetti e Adriano 

Horbach. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. A seguir, o Presidente 

solicitou a leitura dos Requerimentos. Requerimento nº 010/2018, do Vereador 

Rogério Engster, solicitando a convocação do Secretário Municipal de Obras, 

para comparecer à Sessão Ordinária do dia 16 de abril, a fim de esclarecer os 

projetos que estão sendo desenvolvidos na Secretaria de Obras. Requerimento nº 

011/2018, da Mesa Diretora, solicitando ao Poder Executivo analise a proposta 

do Anteprojeto de Lei anexo, o qual dispõe sobre a Política de Práticas 

Integrativas e Complementares no Sistema Único de Saúde do Município de 

Roca Sales, apresentando à Câmara de Vereadores na forma de Projeto de Lei, 

para que seja sancionada e promulgada nos termos legais. Requerimento nº 

012/2018, dos Vereadores Rogério Engster, Paulo Germano Koste, Ivair 

Zanchetti e Adriano Horbach, solicitando ao Poder Executivo remeter à Câmara 

de Vereadores, cópia do contrato entre a Administração Municipal e o 

proprietário do empreendimento instalado em uma área pública junto à galeria, 

ao lado da Empresa JBS. As proposições foram colocadas para apreciação e 

votação do Plenário, restando aprovadas, por unanimidade. EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: O Vereador Cleiton Telocken, devidamente inscrito, fez uma breve 
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explanação sobre o belo trabalho que a Secretaria de Obras está realizando nas 

comunidades do Município, como a recuperação das estradas, limpeza de valas, 

acesso dos moradores, abertura de estradas, entre outros. Por outro lado, 

mencionou sobre as Emendas Parlamentares destinadas ao Município de Roca 

Sales: Deputado Federal Marco Maia, destinou o valor de R$ 250.000,00 para a 

pavimentação de ruas; Senador Paulo Paim, o valor de R$ 250.000,00; Deputado 

Federal Jones Martins, contemplou com um kit odontológico, no valor de R$ 

25.000,00 e meio de transporte para a Saúde, no valor de R$ 80.000,00, e o 

Município receberá, ainda, uma Emenda no valor de R$ 200.000,00, para 

custeio, da Atenção Básica da Saúde. Afirmou, por fim, que essas conquistas são 

de todos os colegas, juntamente com o Prefeito Municipal. O Vereador Paulo 

Germano Koste, devidamente inscrito, lembrou que o último domingo, dia da 

Páscoa, é um momento de reflexão para que tenhamos mais tolerância, bem 

como rever os atos praticados. Manifestou contentamento com os recursos 

listados pelo colega Cleiton e pelo trabalho que a Câmara vem realizando, o que 

demonstra que as investidas em Brasília, estão dando resultado. Reiterou sobre 

situação da Rua Napoleão Maioli, informando que a empresa contratada está 

dando início ao processo de canalização da rede pluvial, o que indica que os 

trabalhos foram retomados, permanecendo na expectativa de que seja dado o 

início da pavimentação e a sua conclusão. Informou que continuará fiscalizando 

o desenvolvimento das obras, mantendo os munícipes informados através da 

Tribuna. Ainda, mencionou sobre a resposta ao seu Requerimento nº 004/2018, o 

qual solicitava o custo dos serviços da transformação da carreta graneleira três 

eixos recebida da Receita Federal, em uma carreta prancha dois eixos para 

transporte de veículos. Lembrou, ainda, que no dia 26 de fevereiro, falou da 

Tribuna, sobre a situação do referido veículo, que se encontrava recolhido no 

depósito em Encantado, quando questionou o porquê da apreensão e quais os 

valores gastos com o depósito. Disse que, até o momento, não recebeu nenhuma 

informação oficial do Poder Executivo sobre a questão. Por isso, se não tiver 

manifestação sobre o fato relatado, fará a solicitação através de Requerimento. O 

Vereador Adriano Horbach, devidamente inscrito, manifestou sua preocupação 

com a segurança do Município, uma vez que, nos últimos dias, ocorreram muitos 

assaltos ao comércio local. Apesar da Região do Vale do Taquari ter mais 

efetivos desde o ano passado, solicitou o apoio dos colegas, para que, juntamente 

com o Executivo Municipal e a CIC, busquem recursos para implantar o sistema 

de monitoramento no Município. O Vereador Gilvani Bronca, devidamente 

inscrito, reforçou as palavras do colega Paulo, dizendo que a Páscoa é uma data 

comemorativa, e também serve para refletirmos o que cada um contribuiu para o 

bem do próximo e os propósitos, tanto como figura pública, quanto como 
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cidadão. Lembrou que, no último final de semana, ocorreu a Festa da Páscoa, na 

Praça Júlio Lengler, a qual foi prestigiada pelos munícipes, parabenizando a 

organização do evento. Referiu que este pequeno evento, demonstra que não 

precisa ter muito investimento, para que os objetivos propostos sejam atingidos, 

desde que tenha organização e seja bem executado. Relatou que no domingo, dia 

1º, presenciou o jogo de futebol que ocorreu pelo Campeonato Municipal, e, na 

partida, um atleta se chocou com o muro de proteção. Diante do fato, foi 

chamado o plantão da ambulância do Município de Roca Sales, tendo ocorrido o 

pronto atendimento, destacando e parabenizando o trabalho exercido pelos 

motoristas das ambulâncias. Por fim, mencionou sobre o Anteprojeto de Lei 

proposto pela Mesa Diretora, que propõe a instituição da Política de Práticas 

Integrativas e Complementares no Sistema Único de Saúde (SUS) no Município. 

Tal Projeto visa a adoção de práticas milenares, consideradas como medicina 

alternativa, que realizam um tratamento preventivo e dispensam o uso de 

medicamentos, melhorando a qualidade de vida do cidadão. Assim, solicita que o 

Poder Executivo analise o Anteprojeto de forma especial e apresente a proposta à 

Câmara, como Projeto de Lei. O Presidente da Casa destacou a ida dos 

Vereadores Rogério e Nelson a Brasília, nos dias 10 a 12 de abril, desejando uma 

boa viagem e que conseguiam trazer boas notícias para o Município, 

apresentando, posteriormente, o devido relatório. Ao final, agradeceu a presença 

de todos, convidando para participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 16 

de abril, às 19 horas, no mesmo local. Nada mais havendo a se tratar, em nome 

de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 02 de abril de 2018. 

 

 

        ________________           _______________  ________________ 
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            Vereador      Vereador                 Vereador 

 

 

 ____________________ ________________               _________________________ 

   Paulo Germano Koste          Ivair Zanchetti              Nelson A. Vasconcelos Salvador 
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